

第42号
H26.11.11
文責:三澤庸助

学校だより 陽心
～明日に夢を持って生きていこう～

栃木市立東陽中学校
教 育 目 標
自主・健康・奉仕



マスコットキャラクター
「とよまるくん」

◇◇◇◇◇◇ ◇若あゆ祭特集 ◇◇◇◇◇◇

スローガン「新たな東陽伝説～合図は鳴ったいざ進め！今動き
ストーリー^ー
出すわれらの物語～」

スローガンにかけた想い（生徒会役員、3年生実行委員）

今年は新しく生徒会専門委員会の組織再編や仕事の分担の改訂などがあった。それを「新たな東陽伝説」と表現した。そして東陽中生全員でよりよい東陽中（われらの物語）を共に作り上げていこうという想いを込めて、このスローガンに決定した。

今年の「若あゆ祭」もPTAの皆様のお陰をもちまして成功裏に終了することができました。生徒にとっても充実した楽しい一日になりました。PTA本部役員を中心として各部の皆様には計画・準備と大変お世話になりました。学校・生徒だけでは、これだけ盛大な行事は実施できません。皆様のお力添えに心から感謝いたします。

午前中は、合唱コンクール・ステージ発表（広島派遣報告・英語スピーチ・少年の主張）を中心に、午後はステージ発表（プラスバンド部演奏・有志による出し物）を中心に行われました。午前中に行われた合唱コンクールでは、どのクラスも調和の取れた素晴らしい発表がなされました。当日の発表の結果も大切ですが、それ以上に、この日に至るまでの練習の日々にこそ価値があるのだと思います。どのクラスも今まで以上に学級の輪が広がったのではないかと思います。合唱コンクールの結果は以下の通りです。



合唱コンクール結果

1年生	金賞	5組	この星に生まれて
	銀賞	4組	大切なものの
	銅賞	3組	マイバラード
2年生	金賞	1組	旅立ちの時
	銀賞	3組	HE IWAの鐘
	銅賞	2組	道
3年生	金賞	2組	きみにとどけよう
	銀賞	4組	道
	銅賞	1組	君とみた海

最優秀指揮者 1年生 3組 田中優花さん
2年生 4組 田浪慎也さん
3年生 3組 酒巻彪汎さん



※3年生の金賞クラス（3年2組）は、4日に行われた「栃木市栃木地区小・中学校音楽発表会」に参加してきました。（本校では毎年、合唱コンクールで金賞を取った3年生のクラスが参加することになっています。）



【広島派遣報告】 8月に栃木市の広島派遣に参加した2年生の小林龍之介さんと長崎思音さんによる「広島平和記念式典参加報告」が行われました。最初に映された写真は、原爆で亡くなった弟をおんぶしている一人の男の子の姿でした。兄の視線の先には、原爆で亡くなられた死体が山積みになっている焼き場があつたのだそうです。このような生々しい写真を切り口に、広島市への原子爆弾投下によってもたらされた数々の悲惨な状況を伝えてくれました。太平洋戦争後、日本は戦争のない平和な国家として生まれ変わりました。この平和な時代が永遠に続いてくれることを祈りたいものです。



【英語スピーチ】 1年生 宇賀神早紀さん「Supercalifragilisticexpialidocious」

2年生 三木あやさん「Weifdo」

3年生 氏家桃花さん「Turn the Page」

今回発表した3名は、先日行われた下都賀地区スピーチコンテストでいずれも3位以内に入賞しました。その中で、1年生の宇賀神さんが1位を取り、県大会に出場することになりました。生徒の皆さんには、レベルの高い英語スピーチを生で聞くことができたということです。身近にいる友だちのすばらしさを感じたのではないでしょうか。



【少年の主張】 8月に行われた下都賀地区の少年の主張発表大会に出場した3年生の横山梨奈さんが『『おかげりなさい』と言える日』という題で横山さんの思いを伝えてくれました。横山さんは、東日本大震災が起きた時には南相馬市に住んでいました。学校にいる時に震災に遭いました。その時の体験談を発表してくれましたが、その体験から将来医者となつてふるさとに帰り弱い人たちを助けるために医学を学びたいという目標を決めたということです。



【学年展示】 1年生 「古き良き 歴史の宝庫 未来に語り継う ステキなふるさと」

2年生 「志あらたに 折り鶴アート」

3年生 「フォト・モザイク ~私たちの軌跡~」



PTAの皆様には今年も大変お世話になりました。バザー・売店関係収益金は712,914円となりました。この収益金は、これからの中学生たちの教育活動に有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



東陽中恒例の若あゆ祭最後を飾る打ち上げ花火



